



NOMBRE DEL ALUMNO:

Cesar Eduardo Luna Culebro

CATEDRÁTICO

Alejandra torres

MATERIA:

Trabajo social en México

CARRERA:

Licenciatura en trabajo social

Fecha de entrega:

14/07/2020

Cuando hablamos de trabajo social simplemente se nos viene a la mente que es ayudar a la persona que están en una situación delicada, y es la verdad que simplemente el trabajo social se enfoca más en el humanismo para que ellos son los encargados de hacer gestiones, necesarios para brindarles el apoyo necesario a ellas. Por lo que desde la antigüedad el trabajo social se le conocía asistencia social, que no era tomada como una de las profesiones más importantes que habían en los tiempos de antes.

Una de los claros ejemplos es una de ellas fue en el siglo XVII, que en esos tiempos era la revolución en Inglaterra que se trataba de la revolución industrial, que una parte favorecía a la nación de Inglaterra y por otra parte simplemente le trajo daños como la economía y no solo eso si que a través del desempleo había personas que simplemente estaban desempleadas que no tenían en donde vivir, tener la oportunidad de tener un plato de comida o algo por el estilo.

Ya que también estaban influenciando la revolución mercantil que simplemente ellos buscaban el bienestar de ellos mismos, sin importar a los demás que si tenían una de las formas de vivir bien con sus familiares por ello esto causo una del enorme desabasto de provisiones a los pueblos de Inglaterra que estaban en esta situación

Por lo cual en ese tiempo de conflictos en la sociedad surgieron por primera vez los trabajadores sociales quienes fueron lo que empezaron hacer grandes cosas como una de ellas gestionar las cosas fundamentales que necesitaban las personas en esos momentos, que era la comida, una casa en donde vivir con sus familiares y también una de las cosas que era ser una de las personas de darles esperanzas a la ciudadanía. Por lo cual el trabajo social fue fundamental e importante en esos tiempos que Inglaterra estaba pasando en esos momentos.

Por lo cual al ver el gobierno de Inglaterra que los trabajadores sociales estaban jugando uno de los papeles mas importantes en esa situación los denominaron asistentes sociales que para ellos eran que apoyaban a todos sin importar de quienes eran si no que tenían al propósito de ayudar y nada mas.

Por lo cual unos años más tarde al saber esto algunos lugares de Europa de lo que estaba pasando en Inglaterra ellos fundamentaron que abrirían algunas escuelas para poder ayudar a las personas más necesitadas en todos los lugares de sus continentes ya que simplemente eran unas de las personas que no importaban que tipo de personas están en situación crítica, ellos lo único que querían era ayudar

Por lo que, en el siglo XIX, trabajo social ya había tenido un gran poder de ser una de las labores más importantes en ayudar a las personas en situación crítica por lo cual en ese mismo siglo el trabajo social se implementó como una de las carreras y se le domino como una profesión por lo cual gracias a ello se empezaron abrir varias sedes y universidades que se acoplaron de tener como una de las carreras mas importantes.

Por lo cual varios países como argentina, Perú, Alemania, Columbia estados unidos, Abrieron estas carreras e incluso abrieron escuelas que solo trataran en esa carrera pero no olvidemos que una de las escuelas que se inspiró más en todo el mundo fue una que estaba en nueva york quien la fundo era una mujer que se llamaba mary Richmond. Quien ella hizo muchas cosas importantes ya que ella como se habían dicho fundo la escuela en estados unidos por lo que ella era una de las pioneras más importantes en trabajo social

Ella se le caracterizaba por ser una de las maestras o pioneras que le gustaba estar cerca de las personas más necesitadas por lo cual ella hacia la metodología de trabajo social de caso que estar pendiente de cada persona para ver qué es lo que está pasando y saber más a detalle de ellos, por lo cual es una de las personas más importantes que ha existido en la historia del trabajo social.

Por lo cual es una de las que también influyo que el trabajo social llegara a mexico por medio de julio de nava que fue una que ayudo que la unam tuviera esa profesio ya que no olvidemos que julio de nava fue una de las alumnas de Richmond que ayudo a que llegara a mexico a mediados de la revolución mexicana donde de igual habían varias personas necesitabas, huérfanos, viudas. Quienes fueron las primeras en ayudarlas y que salieran adelante.

También hay una de las cosas más importantes que ayuda que el trabajo social es una de las ejercencias más importantes ya que esto ayuda que sean, mejores para estar en ellas como:

*Trabajo social como profesión

*Trabajo social como científica

*Trabajo social como formativo

*Trabajo social como gremio

Por lo cual todos en conjunto tienen como una finalidad que todas las personas lleguen a una meta o que se organicen de una manera correcta en un grupo de personas representado que el trabajo social es un líder para llevarla a una meta juntos y no solo eso si que también ayuda a que demuestren que tan capaces son en hacer su trabajo. Que pongan en práctica su profesionalismo en las áreas que les toca laborar ser capaces de enfrentar situaciones y poderlas resolver.

Con lo que concluyo que el trabajo social es una de las carreras más importantes y más humanistas que hay ya que trabaja, con las personas que están más necesitadas en las situaciones complicadas. Intervenir y poder solucionar de una manera inmediata para que la persona no se hunda más en su problema.

Pero desgraciadamente muchas personas o incluso otras personas que tienen una carrera menos precian una labor de un trabajador social sin saber que es una de las carreras más humanistas y más completas que hay ya que esto ayuda que se les facilite un trabajo a un psicólogo, un abogado o incluso a un presidente ya que el trabajador social es el primero en saber los problemas y los disgustos de las personas por ello el trabajo social es importante en medio de los problemas